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◆ 11月の目標 ◆
【生活】外で元気よく遊ぼう

【保健】できるだけ薄着ですごそう

【給食】食品のはたらきを知ろう

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/shirane/

航空写真を撮りました

白根小HP

ユリノキが最後に見守るミニ運動会
校長 神倉 美智子

ようやく秋らしい、涼しく快適な日が続くようになりました。

先週あたりから、校庭では様々な音楽が流れ、多くの学年が、１週間後に迫った運動会の演技の練習に熱が

入っています。この原稿を書いている校長室にも、音楽と共に、指導する教師の声や子ども達の歓声が聞こえ

て、思わず外の様子に見入ってしまい、パソコンを打つ手も止まりがちです。

今年はコロナウイルスの影響で、本来の運動会が開催できず、ペア学年ごとのミニ運動会となりました。いつ

もの応援団も、団体競技による得点勝負もなく、演技と徒競走のみの、静かでちょっと寂しい運動会ですが、そ

れでも子どもたちはこの小さなイベントをとても楽しみにし、一生懸命に練習しています。また、保護者の皆様

にも、開催に当たっては検温や入場制限など、いろいろご不便をおかけすることになり申し訳ありません。

この学校便りがお手元に届く日には、昼間の運動会の話題でご家庭も盛り上がっていることを願っています。

先月号で、ユリノキの伐採についてお知らせをし、その後アンケートシステムにてその活用についてのアイ

ディアやご意見を募集したところ、驚くほどたくさんの保護者の皆様からご意見が寄せられました。いただいた

ご意見はすべて読ませていただきました。親子二代、中には三代に渡り、白根小に通ったという保護者の方も

いらっしゃって、多くの方が、心からユリノキとの別れを惜しんでくださっていることが伝わってきました。

ユリノキの幹は、中学年の子どもが３人手をつないでやっと届くほど太いものです。この太い幹を活用してベ

ンチや記念に残るものを作るというアイディアは私も素敵だなと思いましたが、製品にするためには１～２年は

寝かして乾燥させなければならないそうで、学校にはその場所がありません。また、この太さですと、１ｍで１ｔ

近くの重さになるので、クレーンでつらないと運ぶこともできないといわれました。製材所も近くにあるわけでは

なく、かなり実現は難しいことがわかりました。太すぎて伐根はできないので、切り株を少し高く残してもらい、

子どもたちが座って休める場所にすることはどうか、きれいな部分を数センチの厚さで輪切りにして残し、年輪

がわかるオブジェを作ってはどうか、また、枝の部分を残してもらってそれを活用できないか等々、皆様のご意

見を受けて、いろいろ考えています。

子ども達からも、「本当になくなっちゃうの？」という残念がる言葉をたくさん聞きました。ある低学年の女の子

が、校長室に持ってきてくれたお手紙には、「ユリノキでゆりっぴーの小さないえをつくってあげるか、校ちょう室

にすまわせてあげてください」と書かれていました。他にも、「もう一度、２代目のユリノキを植えるのはどうです

か？」「みんなでユリノキの歌を作ってはどうかな」と自分で考えた意見を何人もの子が伝えてくれました。白根

小には、優しい心を持った子どもたちがたくさんいて、私もとてもうれしく、温かい気持ちになりました。

ユリノキは１１月１日に伐採することが決まりました。皆様の思いをしっかりと受け止めて、今後の計画を考え

ていきたいと思います。たくさんのご意見を、本当にありがとうございました。

１２日（月）に140周年を記念

して航空写真を撮りました。パネ

ルを持ち、みんなで協力して文字

やゆりっぴーを作りました。また、

全校での集合写真も撮影しました。

天気にも恵まれ、よい写真を撮る

ことができました。



学習のあしあと

１年生

２年生

３年生

５組

お掃除バディーズはじめました！

５組では、後期から高学年が低学年の教室に入って低学年

に掃除の仕方を教えています。高学年の子が下学年の子にい

ろいろと教えたり、箒ではくのを手伝ったりする姿が見られ

ました。低学年の方も高学年とかかわれる時間が今年は少な

いので来てくれたお兄さん、お姉さんの言うことをしっかり

聞いてお掃除していました。

四季の森公園遠足

四季の森公園へ初めての遠足に行ってきました。天気が心

配されていましたが、日頃みんなが頑張っているおかげか、

晴れ間ものぞくよい天気となりました。広場、すべり台、遊

具とそれぞれの場で友達と思いっきり遊び、とても満足した

様子でした。帰り道に大原西公園によって、たくさんのどん

ぐりを拾うこともできました。袋がパンパンになるまで夢中

になって拾っていました。行き帰りには、保護者の方々や学

援隊のみなさんに見守っていただきました。

地域の安全を守る 消防団！

１０月１日に、地域の消防団の方のお話を聞きました。地域

で火事が起こったら、消防署と協力して消火をしたり、火災予

防の活動をしたりしていることなど、たくさんのことを教えて

いただきました。

消防団の倉庫の中や消防車、道路にある消火栓も実際に見せ

てもらいました。子どもたちは「消火栓のマンホールの中はこ

んなふうになっていたんだ！」「消防団の倉庫があることは

知っていたけど、消防車もあったなんてびっくりした。」「普

段はほかの仕事をしているのに、まちのために頑張ってくれて

すごいな。」と、実感を通して学ぶことができました。

きらきら☆ＧＵＴＳ！
今年のミニ運動会の２年生の演技は「きらきら☆ＧＵＴ

Ｓ！」です。学年目標が「きらきら」なので、自分たちのきら

きらした姿を応援してくれる人たちに見てもらえるように、子

どもたちは練習を頑張っているところです。

曲のリズムにのって元気に踊ったり、ポンポンをきれいに

振ったりするところが見どころですので、楽しみにしてほしい

です。子どもたちの成長した姿を、是非ご覧ください。



４年生

５年生

６年生

Flying up with the flag!

ミニ運動会では、旗を使った演技を行います。休み時間には、

各クラスからダンスの曲と子どもたちの楽しそうな声が聞こえ

てきます。

腕を伸ばして旗を大きく振ったり、列でタイミングを合わせ

たりするなど、楽しく元気に踊っています。メインの曲では、

曲に合わせて羽ばたく鳥のように踊る振付にも注目してくださ

い.。

学年目標 Growing up!に向けて、Flying up!します。

ふれあいコンサートに行ってきました！

お天気にも恵まれ、海の香りを感じながら、公園でお弁当を食べ

ました。久しぶりの外での活動をとても楽しんでいました。

みなとみらいホールでは、オーケストラの演奏を聴きました。生

の演奏は迫力があり、子どもたちも感動している様子でした。アン

コールの曲では、楽しそうに手拍子をして、音楽に親しんでいまし

た。

電車などの公共の場所でのマナーもしっかり守り、高学年らしい

行動をすることができました。

一年生 いってらっしゃい！
１年生の給食のお手伝いを一生懸命頑張っている6年

生。休み時間や登校の時にも声をかける姿もよく見られ

ます。

そこで、1年生が四季の森公園へ遠足に行く日に、校

庭に出てお見送りをしました。笑顔で「いってらっしゃ

い」と声をかけたり、手を振ったりして優しいお兄さん、

お姉さんでした。

ミニ運動会でも、１年生に素敵な姿が見せられるとい

いと思います。１年生を見守る優しい笑顔にも注目して

ください。

感染症対策予算

私たち学校事務職員は学校予算の管理や環境整備に携わっています。

今年は感染症対策として追加で予算が配当されました。日々使用する

消毒薬の購入や、家庭科室のパーテーション設置、修学旅行のバス増便

など、感染症対策予算を活用しています。

地域や保護者の方からも、マスクや消毒薬、フェイスシールドなどの

ご寄附をいただきました。ありがとうございます。

子どもたちが安全に学習に取り組めるよう、引き続き感染防止に努め

ていきます。 （長嶋 千織）


